

ご挨拶

私たちは、「保険者さまのお役に立ちたい」という強い想いのもと、1987年の創業から40年近くにわたり事業を継続してまいりました。おかげさまで、現在では150を超える保険者さまのさまざまな業務をお手伝いさせていただくまでに成長することができました。

昨年11月に創業社長である中村淳貴の急逝により会社の存続が危ぶまれるという試練に直面しましたが、弊社と協力関係にあった『国民皆保険制度の維持（医療費削減）、健康寿命の延伸に寄与』を志とする日本システム技術株式会社（JAST）が、私たちの想いに共感し、手を差し伸べてくれました。

そしてこの度、両社の関係性を強化し、更に社会に貢献できる体制を作りたいという共通理念のもとに、JASTグループの一員として新たなステージに進むこととなりました。

今後は、私たちが長年培ってきた基盤の上に、JASTグループが持つ多様なノウハウを取り入れ、さらに質の高いサービスや付加価値のあるサービスを提供してまいります。そのためには、まずは自社の組織力を強化し、社員が仕事にやりがいを感じ、成長を実感できる環境を整えることが重要だと考えています。安心して働ける職場づくりや環境整備を通じて、保険者さまにより満足していただける企業に成長してまいりますので、よろしく願いいたします。

2024年4月1日

株式会社 ケーシップ

代表取締役 野田 英司